
定例教授会議事録 

 

日   時  平成２７年７月９日（木）１５時００分～１６時３８分 

場   所  情報科学研究科大講義室 

 
議事に先立ち，人事異動者の紹介があった。教授会内規に則り，定足数の確認を行った。 

 

１ 前回議事録確認 

  ４月１６日（木）開催の定例教授会議事録（案）は，原案どおり承認した。 

 

２ 諸報告 

（１）研究科内委員会報告（４月教授会以降開催分） 

１）教育担当副研究科長から，①博士後期課程学生特別支援制度 ②JASSO 短期派遣プログ

ラム募集状況 ③工学教育院のレベル認定制度 ④科目ナンバリング ⑤国費留学生優

先配置プログラム ⑥推薦入試「Ａ日程」 等説明があった。   

  

２）研究担当副研究科長から，①第２期中期目標期間の教育研究評価について ②ニュース

レターの作成 ③支援経費募集について ④「公正な研究活動推進委員会」での研究科内

の研修会（ＦＤ）等を検討中 ⑤各種ハラスメントに係るＦＤを計画中 等説明があった。 

 

  ３）施設・経理担当研究科長補佐から，安全衛生委員会について，配付資料をもとに全学安

否確認システムの第１回，第２回テストの回答率の説明及び本部からのメール内容の提示

があり，積極的な登録を行って欲しいとの説明があった。  

 

  ４）総務担当研究科長補佐から，外部評価報告書について，現在，印刷準備中であり，印刷

修了後に構成員に配付を行う予定との説明があった。 

 

（２）全学委員会報告（４月教授会以降開催分） 

  下記委員会についての報告が事前資料として配布されていることを確認した。 

  １）学務審議会（６月１日） 

２）学生生活支援審議会（４月２日） 

  ３）学生生活専門委員会（４月２日，５月１１日，６月８日） 

４）自然科学系学生交流実施委員会（４月２０日，５月１９日） 

   ５）部局長連絡会議・教育研究評議会（４月２１日） 

   ６）研究大学強化促進事業実施委員会（４月２１日） 

   ７）情報公開・個人情報開示等審査委員会（４月２３日） 

   ８）学術情報整備検討委員会・学術情報資料選定小委員会（４月２８日，６月９日） 

   ９）部局長連絡会議（４月２１日，５月１９日，６月１７日） 

 １０）教育研究評議会（６月１７日） 

  １１）国際高等研究教育院運営専門委員会（６月１９日） 

  １２）入学試験審議会（６月１９日） 

  １３）部局別同窓会 事務連絡会（６月３０日） 

  １４）人を対象とする医学系研究実施委員会（６月３０日）   

   

 特に，議長から，部局長連絡会議・教育研究評議会について，田所教授がリサーチ・プ

ロフェサーの称号を付与されたこと。６月１７日に開催時の内容について，①第３期中期

目標・中期計画（素案）について記述を強化し文科省に提出したこと②平成２６年度事業

年度に係る業務の実績報告（案）に定員充足率について達しない理由を追記したこと③平

成２８年度概算要求の実施，本研究科の未来ロボティクス研究実験棟が，Ｓ評価であるこ

と④国立大学協会総会で里見総長が会長に就任したこと⑤国立大学法人学長・大学共同利



用機関法人機構長会議で，下村文部科学大臣から，国家国旗の掲揚については大学の意思

でとの説明があったこと⑥平成２７年度教員人経費の配分 例年通りで大学改革促進費は

継続⑦国際共同学位取得支援制度（仮称）の創設（案）について⑧学生の懲戒⑨第３回国

連防災世界会議報告に係る暫定版を WEB 掲載しているので時間がある時に見て欲しい⑩図

書のアンケートについて等の説明があった。 

また，配付資料に基づき「電子ジャーナルの共同購入」に係る負担金額の試算結果につい

て，研究科長から部局での研究費負担があり，パッケージ契約を止めた場合には，負担額が

一気に上がる。今後，動きがあり次第，先生方に報告したいとの説明があった。 

 

（３）運営会議報告（４月２３日，５月７日，５月１８日，５月２６日，６月４日，６月１８日，

７月２日） 

  ①部局評価ヒアリグがあったこと②予算配付方法の変更（かなりの部分が総長裁量経費とな

る）について報告があった。 

   研究科長から，３号館の改築が実施されるとの報告があった。 

教育担当副研究科長から，３号館の雨漏り等の現状について補足説明があった。 

 

（４）専攻長会議（５月８日，６月５日，７月３日） 

 

３ 議 題 

（１）平成２７年度当初予算配分（案）について 

施設・経理担当研究科長補佐から，配付資料に基づき，今年度から控除される「新たに区分

される学長裁量経費」の影響から例年通りの配分が出来ないことから，共通経費及び研究費を

縮減して予算案を作成したとの説明があった後，審議の結果，これを承認した。 
 

４ その他 

 研究科長から，配付資料により次のとおり報告があった。 

 ・平成２７年度寄附金受入状況 

 ・外国人研究員等雇用促進経費について 

・全学一斉安否情報登録訓練の結果について 

・2015 年安倍フェローシップ奨学研究者募集説明会について（7/14） 

・キャンパス美化大作戦について（7/17） 

・博士後期課程学生発表会について(7/23) 

   博士課程の学生の出席は，必須との補足説明あり。 

・オープンキャンパスについて(7/29・30) 

 

総務担当研究科長補佐から，同窓会総会を１０月３０日に計画しているとの説明があった。 

 

 

 ・次回教授会は，９月１０日（木）１５時００分から開催予定。 


